

Medieninformation

Der Osterhase kam zweimal

Kinder vom Vogelberg freuen sich über Osterüberraschungen

Lüdenscheid, 12. April 2022

Seit Wochen hat der Osterhase jede Menge zu tun, um all seinen Verpflichtungen an den Ostertagen nachzukommen. Dennoch ließ er es sich nicht nehmen, der Wohnanlage von Sahle Wohnen bereits am vergangenen Freitag (8. April) zwei Besuche abzustatten. Beide Male versteckte er heimlich reich gefüllte Ostertüten auf der Grünfläche hinter den Häusern am Wacholderstück. „Mit seinen süßen Überraschungen hat er unseren Mieterkinder und den Kindern aus dem Kindergarten Kindertraum eine große Freude bereitet“, berichtet Kundenbetreuerin Melanie Stich augenzwinkernd.

Vormittags machten sich rund 50 Kita-Kinder auf die Suche. Nach der Begrüßung durch Melanie Stich und dem Vortrag der 13 Strophen des Osterlieds „Stups, der kleine Osterhase“, die sie vorher einstudiert hatten, stürmten die Minis los. Neugierig nahmen sie alles ganz genau unter die Lupe, schauten hinter Büschen und Sträuchern nach, inspizierten jeden noch so verborgenen Ort, bis auch die letzte der Ostertüten gefunden war. Nur wenige Stunden später taten es ihnen 20 ältere Mieterkinder gleich. Auch sie hatten nach kaum einer halben Stunde sämtliche Osterüberraschungen aufgespürt. „Für die Kinder war es wieder ein schönes Gemeinschaftserlebnis“, ist sich Melanie Stich sicher, „Ostern ist schließlich vor allem ein Fest für die Kinder.“

Seit mehreren Jahren führt Sahle Wohnen diese Osteraktion gemeinsam mit dem benachbarten Familienzentrum Kindergarten Kindertraum e.V. durch. In der Vergangenheit fand die Aktion stets um 14 Uhr nachmittags statt. Da dieser Termin in die Abholzeit der Kita-Kinder fällt, wurden kurzerhand zwei Termine anberaumt, der eine vormittags um 10 Uhr, der andere wie gewohnt um 14 Uhr.

Bildnachweis

Sahle Wohnen

Bildtext

Bild 1: Melanie Stich, David Seidlitz und Alexander Tschaikin vom Sahle Wohnen-Kundencenter Lüdenscheid (v.r., hinten) freuten sich mit den Kita-Kindern.

Bild 2: Gelungene Osteraktion: Kundenbetreuerin Melanie Stich mit glücklichen Kita-Kindern

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen ist als Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe bundesweit in über 40 Städten vertreten. Mit einem Bestand von mehr als 23.000 Wohnungen zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine 125-jährige Geschichte, davon fast 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft, zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Spessart-Gärten), Bensheim (Meerbachsportplatz), Bonn (Castell), Griesheim (Konversion Süd-West), Hennef (Geisbach), Köln-Porz (Neue Mitte Porz, Brück, Holweide), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Sternbergstraße), Wiesbaden (Nordenstadt), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Lüdenscheid** zählen rund 750 Wohnungen u. a. in den Wohnquartieren an der Glatzer Straße, am Vogelberger Weg und an der Südstraße zum Bestand von Sahle Wohnen. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sahle Wohnen-Kundencenters Lüdenscheid in der Glatzer Straße 55 a.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

www.sahle-wohnen.de

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen – Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Jutta.Morrien@sahle.de, 02571/81-423